



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1, はじめに

いよいよ運動会本番となります。子ども達は日々練習に励んでいます。涼しくなったとはいえ日中の日差しの下では暑いですね。今年の運動会から子ども達のテントを設営して全児童と保護者の皆様が見守る中での開催を考えていましたが、校舎の外壁補修工事で運動場がかなり小さくなってしまい、子ども達の参観ができなくなってしまいました。その分保護者の皆様の熱い声援をお願いします。今の所天気も良さそうで安心しています。

運動会に関連しまして21日(土)にはPTA作業を行いました。当日は野球部さんやバレー部さんが試合が重なり別日に作業をしていただきましたが、70人近くの参加がありました。たくさんの参加ありがとうございました。お陰様で運動場がきれいになり運動会を迎えることができます。

2, 10/16(月)2学期始業式

2学期の始業式には3年生と6年生が新学期の決意表明をしてくれました。

3年の比嘉旺介さんは「音楽発表会でピアノの演奏をがんばる」平田桜佳さんは「大縄跳びや国語の漢字をがんばる」と発表してくれました。6年の上原桜さんは「中学に向けて英語をがんばりたい」新垣愛咲陽さんは「運動会の組み体操とリレーをがんばりたい」と話してくれました。

始業式には校長講話を予定しておりましたが、秋休みに急きょ豊見城警察署の方がお見えになり「自転車盗難の急増の対応」について子ども達に話しをしたいとの要望があり、急ではありましたが警察官の方のお話に切り替えました。私の方にも保護者の方から自転車盗難についての相談が複数あり丁度いいタイミングでした。管内では自転車の盗難が増えており、特に小学生が盗ったり盗られたりしている事案が増えているようです。検挙された小学生の話聞いてみると「鍵がかかってなかったから」「ばれないだろう」「あとで返せばいい」と安易な気持ちで盗っているようです。そこで子ども達にはとにかく「2重に鍵をかけること」を徹底してほしいと話しておりました。

始業式には校長講話を予定しておりましたが、秋休みに急きょ豊見城警察署の方がお見えになり「自転車盗難の急増の対応」について子ども達に話しをしたいとの要望があり、急ではありましたが警察官の方のお話に切り替えました。私の方にも保護者の方から自転車盗難についての相談が複数あり丁度いいタイミングでした。管内では自転車の盗難が増えており、特に小学生が盗ったり盗られたりしている事案が増えているようです。検挙された小学生の話聞いてみると「鍵がかかってなかったから」「ばれないだろう」「あとで返せばいい」と安易な気持ちで盗っているようです。そこで子ども達にはとにかく「2重に鍵をかけること」を徹底してほしいと話しておりました。

始業式には校長講話を予定しておりましたが、秋休みに急きょ豊見城警察署の方がお見えになり「自転車盗難の急増の対応」について子ども達に話しをしたいとの要望があり、急ではありましたが警察官の方のお話に切り替えました。私の方にも保護者の方から自転車盗難についての相談が複数あり丁度いいタイミングでした。管内では自転車の盗難が増えており、特に小学生が盗ったり盗られたりしている事案が増えているようです。検挙された小学生の話聞いてみると「鍵がかかってなかったから」「ばれないだろう」「あとで返せばいい」と安易な気持ちで盗っているようです。そこで子ども達にはとにかく「2重に鍵をかけること」を徹底してほしいと話しておりました。

3, 11/5(日)小禄地区大運動会

小禄地区大運動会に参加してきました。本校からも高学年児童15人程が代表して参加してきました。コロナ禍で4年ぶりの開催になったようです。当日は天気に恵まれ運動会日和となりました。今回で28回大会となるようです。小禄地区のパワーを感じる大会となりました。

